

【2学期がスタートしました】

9月当初からの臨時休校、分散登校を経て、2学期がようやくスタートしました。引き続き、感染症対策を講じながら、子ども達は学習や学校行事等に熱心に取り組んでいます。また、当初の予定から変更を余儀なくされた行事もあり、ご心配をお掛けしておりますが、様々な変更に対してご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。読書の秋、スポーツの秋、勉強の秋、何をやるにも気持ちのよい季節です。子ども達が充実した学校生活を送れるよう、今後も職員一丸となって英知を結集し、「子ども達のために今できることを」を合言葉に、工夫してまいります。保護者の皆様・地域の皆様のご支援をいただきながら、教育活動を推進していきます。2学期もよろしくお願いいたします。

高松中学校長 山本 勇 同小学校長 谷田川 明美



【体育祭を終えて】



短い練習期間の中で、みんなが力を合わせて、無事に終えられたので良かったです。

青龍団団長 野口 大地



たくさん思い出ができた体育祭でした。みんなで協力することができて、とても楽しかったです。

朱雀団団長 河津 統海



白虎団のみんなと団結して3連覇することができました。短い時間でしたが、とても楽しかったです。

白虎団団長 小松 拓未

【2年生秋の収穫】

5月に2年生が植えた落花生の収穫をしました。大きく実った落花生に子どもたちは、「大きいね。」「食べるのが楽しみ。」と笑顔で話していました。収穫後は落花生をよく観察し、絵や感想を観察カードに書きました。



2年担任 谷藤 安友実

【新人戦・市内音楽会に向けて】

サッカー部 大川 疾風

練習の成果を発揮し諦めずに頑張りたいです。

男子ソフトテニス部 鹿窪 和也

先輩として後輩を引っ張っていき、諦めずに戦って優勝したいです。

女子ソフトテニス部 橋本 愛乃

ペアの負担にならないように積極的にボレーをして点を取れるように頑張ります。

バスケットボール部 須藤 百合香

今まで練習してきたことを最大限に活かして優勝という目標を達成できるように頑張ります。

男子バレー部 村山 拓夢

一人ひとりが全力を出しきり良い結果を出せるように頑張ります。

女子バレー部 田口 美紗

先輩たちが引退してから初めての公式戦で不安はありますが新チームで頑張りたいと思います。また、大会に向けて一生懸命練習して良い結果を残したいです。

吹奏楽部 小川 侑華

先生に教えてもらったことを活かして本番で良い結果が出せるように頑張ります。

【避難訓練】

10月1日(金)に、地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。今回は高松地区の津波避難シミュレーションが入ったDVDを視聴した後、緊急地震速報の音を聞き、「落ちてこない・倒れてこない」場所に避難するという流れで実施しました。生徒の感想には「地震発生から10分以内に高台に避難を始めれば津波から逃げ切れることが分かった。」等があり、津波から命を守るために必要な知識を身に付けることができました。

養護教諭 山崎 静香

【楽しみながら、語彙力UP!!】

語彙力を高めることを目指して、図書館に楽しいイベントが開催されています。子どもたちは、クイズに答えるために新聞を読み込んだり、百科事典を使って言葉の意味を調べたりしています。子どもたちは、クイズの答えを文章の中から見つけると、「あった!!ここに書いてある!」と目をキラキラさせて、楽しんで



さわやか学級担任 小神野 順子

【全国学力・学習状況調査】

小学校6年生、中学校3年生を対象に実施された「全国学力・学習状況調査(5月実施)」の結果が届きました。日頃の学習の成果がみられる結果となりました。課題点につきましては、補充学習等を行いながら、改善を図り、学力向上に努めてまいります。

※小中一貫校アンケート結果について、令和4年度高松小中学校一貫教育の基本的な行事等の方針として、小中学校のホームページに掲載いたしました。ご覧ください。